

SE INVESTIGAN LAS CAUSAS

## Al menos cuatro víctimas fatales deja explosión y gigantesco incendio en Pudahuel

■ Emergencia se produjo en el centro logístico Puerto Madero de Bodegas San Francisco, cerca del aeropuerto de Santiago.

La nube de humo se pudo ver desde distintos puntos de Santiago: pasadas las 13:00 horas de ayer se desató un gran incendio en la comuna de Pudahuel, Región Metropolitana, luego de varias explosiones en el centro logístico Puerto Madero de Bodegas San Francisco, en las cercanías del aeropuerto de Santiago.

Hasta el cierre de esta edición, desde la

Intendencia Metropolitana se señaló que la emergencia dejó cuatro personas fallecidas.

Según antecedentes preliminares, dos de las víctimas se estaban en la bodega de la empresa Explonun, donde se registró la explosión, mientras que las otras dos estaban en la bodega de la Cooperativa de Carabineros. El intendente de la región Metropolitana, señaló que se trabajará para identificar a los fallecidos.

Desde Bodegas San Francisco señalaron: "la causa probable fue una explosión cuyo origen aún se están investigando, la que provocó un incendio -ya confinado- que comprometió seis bodegas; sumando una superficie total de aproximada de 10 mil metros cuadrados".



Una de las bodegas afectadas  
fue la de la empresa  
Explonun, filial de Enaex.

De acuerdo a la declaración de la empresa Explonun, filial de Enaex, el incendio se produjo en una planta de embalaje de sales metálicas por causas que se investigan. Además, indicaron que dentro de los fallecidos se encuentra un colaborador de la compañía, por lo que "expresamos nuestras más sentidas condolencias a su familia, amigos y compañeros de trabajo".

La Seremi de Salud, Rosa Oyarce, confirmó que en el interior de las bodegas se encontró Nitrato de Sodio, Aluminio y Óxido de Fierro, que "son preparaciones para hacer tronar o romper rocas en la minería".

En ese sentido, aseguró que el lugar "no está autorizado para procesar material peligroso, sólo para almacenarlos".